

## Pórtico de Feria 2009. Escuela de Danza "Zambra"

El día 18 de julio de 2009, en la Plaza de la Constitución, otro espectáculo de danza y baile a cargo de la Escuela de Danza "Zambra", bajo la dirección de Silvia Martínez.

Otro espectáculo mas integrado dentro del Pórtico de Feria de este año de 2009, que viste de música, arte y color el escenario montado para este fin en la Plaza de la Constitución de Mengíbar.

Que decir de la escuela de danza Zambra que todos los que actuación tras actuación, seguimos su evolución, y en cada una de ellas nos sentimos arrastrados y envueltos, a la vez, en el arte y embrujo de todos y cada uno de sus componentes.

[FOTOS-1](#)   [FOTOS-2](#)   [VÍDEO](#)